

Liebe JudenburgerInnen! Liebe Jugend!

Die Zeiten sind nicht rosig und die Lage in der Welt, in Österreich und auch bei uns in der Stadt ist nicht zum Jubeln. Dies bedeutet mit vollem Einsatz zu arbeiten, dass die Menschen in der Stadt Perspektiven haben. Daran arbeiten die Stadtregierung und -verwaltung, das Citymanagement und in die Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG).

Das heißt an einem Strang ziehen – wo immer Hilfe notwendig ist.

In unserer Stadt hat sich eine Gruppe von Menschen gefunden, die einen Sozialmarkt eröffnen wird – einen sogenannten Vincimarkt. Sie sind mit Begeisterung und Engagement dabei, für ihre Mitmenschen die Möglichkeit zu schaffen, Lebensmittel günstig einkaufen zu können. Die Stadt stellt dafür die Räumlichkeiten zur Verfügung und die Vincigemeinschaft wird diese mit Leben füllen. (Bericht auf Seite 27)

Die Eröffnung findet am 4. Juni statt. Nähere Informationen erhalten Sie im Infokanal und natürlich in der nächsten Ausgabe der Stadtnachrichten. Schon im Vorfeld ein herzliches Dankeschön allen Beteiligten.

Wir müssen zusammenhalten! Die Initiative „Genial! Regional“ soll uns bewusst machen, dass jeder Euro, den wir anderswo ausgeben, eine Schwächung der regionalen Wirtschaft darstellt. „Genial! Regional“ – eine Arbeitsgruppe aus dem Demografie-Projekt – möchte aufmerksam machen, wie wichtig es ist, dass wir unsere Wirtschaft in der Region stärken. Und wir bitten Sie – ob Jung oder Alt – daran zu denken, wie wichtig es ist, dass unsere Jugend in der Stadt, in der Region eine Zukunft hat.

PS: Ich wünsche alle SchülerInnen eine schöne, unbeschwernte Ferienzeit und Ihnen einen erholsamen Urlaub.



Ihre

Greta Gruber

Bürgermeisterin der Stadt Judenburg

Genial! Regional.

Wir san Obasteira und wir bleib'n a Obersteira.

Damit wir späta do bleibn können, geben wir unser Toschengöd do aus. Daun is bei uns a in 3 Joahr no wos los!

Denn, wenn wir do bleibn, bleibt die Zukunft a do!

Das Geld in der Region auszugeben, schafft Beschäftigung, ermöglicht Lebensqualität und schont die Umwelt.

Wir Obere Murtaler/innen haben es auch selbst in der Hand.

OBERSTEIERMARK WEST

Eine Initiative der Arbeitsgruppe
„Bewusstseinsbildung regionale Wirtschaft“,
Projekt „Herausforderung Demografie“.

www.demografie.at

demografie

zukunft_erkennen

zukunft_gestalten

